
開催結果報告書 
令和 ５年１１月２８日 

滝川市教育委員会教育長　様 
開西中学校区学校運営協議会 
会　長　　水　口　典　一 

学校運営協議会の開催結果について、本書のとおり報告いたします。 

 会 議 名 第２回　開西中学校区学校運営協議会　

 開 催 日 時 令和５年１１月２４日(金)　18:00~19:50
 開 催 場 所 滝川市立開西中学校

 出席委員氏名 別紙のとおり

 事務局出席者 
職 ・ 氏 名

別紙のとおり

 会 議 議 題 協 議 結 果

 
＜報告＞ 
①会務報告

・資料の通りで、質問、意見なし

 ＜協議＞ 
①学校評価（中間評価）の報告、上半期（前

期）の教育活動報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
①資料１～８の通り。 
・西小学校で行われているいじめの問題に

ついて"積極的認知"とはどのような対応

をしてきたのか？ 
　→過去の解決済みのことでも、いやな思い

をした事を全て認知することとした。 
　・双方向のオンライン授業の取り組みを始

めたきっかけは何か？ 
　→端末が学校に来た段階で試行的にやっ

てみたことが定着した。 
　・全国学力・学習状況調査や標準学力検査

(NRT)の結果が全国平均よりも低い要因

は何か？ 
　→問題文が読めない子、計算では九九がし

っかりできない子が１割以上いる。 
　→基本的なことが身についていない、まず

問題文を読んで何を問われているのか

がわからない子がいる。あと１問できれ

ば全国平均と同じになる。

 ②教育活動・ＣＳの取組についての意見交換 ②・小学校では楽しそうに授業をしていた。

先生と児童のいろいろなやり取りが見

られた。

 ③次年度の経営方針作成に向けての意見交

換

③・市内で唯一小中が１校ずつの地区であ

り、小中の連携を取り、９年間を見越し

た学びを考えていかなければならない。 
　・少子化をもろに受けている地域である。

外で子供たちが一緒に遊んでする姿が

見られない。

様式９



 

 

 ・外に出るようになれば挨拶とかするよう

になると思う。 
　・地域との交流を活発にしていければと思

う。　

 ④学校関係者評価について 
⑤人材バンク募集・地域ボランティアの活用

状況について意見交換 
＜連絡事項＞

④資料９の通り。 
⑤資料１０の通り。 
 
・第３回開西中地区学校運営協議会の開催日

については２月２２日（木）を予定。

 備　考　　


